aniversario de la más luchando por la libergloriosa gesta guerre- tad del mundo, por la ra de todos los tiempos

ARNOLDO FERRETO

Pasado mañana, 22 de junio, al iniciarse el verano en Europa, se cumple el primer aniversario de la guerra germano-sovética. Ha sido este el año de las más cruentas y de las más espectaculares batallas de la Historia; y el año, también, en que se ha decidido la suerte de la humanidad por varias generaciones. De haberse cumplido los vaticinios de los augures antisoviéticos de todo el mundo, sin excluir a los nuestros, hace diez meses y medio la URSS ne existiria y la Alemania nazi y sus satélites del Eje ya habrian dominado, primero a la Gran Bre taña, y luego, sin lugar a dudas. también a los Estados Unidos. De haber sido ciertas todas las mentiras y todas las necedades que aqui, como en todo el mundo, se amontonaron contra el país soviético, a estas horas no estaríamos celebrando el primer aniversario de la resistencia soviética. sino que estariamos experimentando los "beneficios" del "Nuevo Orden", es decir, estaríamos bajo la bota nazi.

Cuando hablamos de las mentiras antisoviéticas, de las que tan to se ha abusado en nuestro país, no podemos menos que recordar una nécdota de Bernard Shaw, El 26 de julio del año pasado, un mes

(Pasa a la pág. 4ª)-

El 22 de junio, primer Nuestra juventud está dignidad humana

ERHEMBURG.

idiomas distintos.

Yo vi a los fascistas alemanes humillar a los franceses en Paris. En Varsovia destruyeron el monumento del gran poeta polaco Mickiewics; en nuestro país pu blicamos sus poemas en cen tenares de miles de ejemplares. En nuestro país los artistas kirghizianos vienen a Mosců... En nuestro país ni a un rufián se le courriria ofender a nadie por razon de su nacionalidad.

(Pasa a la pág. 4)

Nuestros hombres del Ejército Rojo saben que es lo que están defendiendo. Están defendiendo al país más joven del mundo, al país de la juventud. Somos los primeros del mundo en construir una sociedad que no se basa en la codicia, sino en el culto al trabajo, en la actividad creadora, en la solidaridad humana, Nosotros defendemos al país de la verdadera cultura, contra la barbarie. En cierta ocasión el Dr. Goebbels dijo: "La palabra impresa me provoca náuseas". Nuestra respuesta fué publicar setecientos mil ejemplares de las obras de Goethe en ocho

71. R. S. S.

Yo pienso en ti, Fortaleza del Hombre, gran rosa de luz en las manos del mundo, navegas como un canto de oro profundo sin que la noche te doble o asombre!

Eres más que un nido de soles! Eres la justicia y el pan! Eres la paz! Refulges como un maravilloso haz de sueños entre las cosas y los seres.

Patria del porvenir, casa pura, cuando la bestia mira a tus fronteras, lloran de horror todas las primaveras, se trizan las espigas y gime la ternura.

¿Cómo dejar que enmugren tus caminos las patas azufrosas de la guerra, si eres el único corazón de la tierra que resume los más altos destinos...?

En ti nace la aurora. En ti comienza a sonreir la estrella. Tu cielo canta, Estas como una joya en la garganta del siglo, pendón de aquel que piensa!

Creo en ti, usina del futuro, en tu Plaza Roja un genio está dormido: Lenin es tu más intimo latido, puño de plata entera, hueso de rojo puro.

Creo en ti, amo tus venas centelleantes tu bandera más bella que una flor desnuda creo en la hoz que enaltece, en la ruda gracia del martillo por sobre los diamantes.

Creo en tu ruta-nieve, sangre y gloria-, en tu ciencia, tus poetas, tus aviones; levadura del alba, canasta de visiones... y cuchilla contra el fascismo y sus escorias...!

Maiakowski se levanta y grita a los ciclones: ¡Atajad la flecha de los mercaderes, que nuestra tierra florezca en sus mujeres, que sea Rusia penacho de lumbre en sus varones.

Y Stalin, de pie, parece un bronce ardiente. El Ejército Rojo es de acero y de esperanza. La Marina Roja viene del horizonte; no la alcanza la bala, y es fuerte como lo que nace de la frente!

URSS, faro, cemento moral, fuego y poema, no estás sola, no lo estás; contigo están los mares, los astros y los trigos. los niños, la voz del tiempo que nos quema...!

Nadie nunca podrá abatir tus oriflamas; ya eres raiz del mundo, pan del hombre; decir URSS es pronunciar el nombre de una República de himnos y de llamas!

El pueblo soviético se ha enfrentado heroicamente durante un año a la bestia nazi. - 22 de junio de 1941 - 22 de junio de 1942.



al Ejército Rojo

De Chile fué embarcado recientemente con destino a los Estados Unidos, el segundo envío chileno de medicamentos para el Ejército Rojo. Este envío está constituído sobre la base de una partida de veinte mil kilos de catgut, pa ra suturar heridas, lo suficien te para atender a cien mil heridos. Este envío de catgut cuesta cincuenta mil pesos.

La Asociación de Amigos de la URSS, en orden a contribuir al segundo envío realizará un gran festival y baile a beneficio de la Cruz Roja Soviética, para el sábado próximo, en el local de Santa Lucía 278, desde las veintidos horas. Esta plausible iniciativa ha despertado gran entusiasmo en todos los sectores democráticos y antifascistas de la capital, especialmente entre los sindicatos, en muchos de los cuales se ha resuel to subscribir entradas.

La campaña de ayuda a la URSS, en estos momentos decisivos, en que el Ejército Rojo da golpes mortales sobre los enemigos hitlerianos, el problema de la ayuda, tiene todas las características de un verdadero problema de defensa nacional, ya que en la medida que nosotros contribuya mos a debilitar a los agresores, menos probable será un ataque a nuestro país.

Catgut para 100 mil Ardiente Llamamiento

de la juventud soviética a los jóvenes de todo el mundo. Quien vacile hoy, quien retroceda ante las dificultades, quien se intimide, quien pique en el anzuelo enemigo, mañana se arrepentirá amargamente, pero será muy tarde

MOSCU, junio. - (Supress) .- El segundo mitin antifascista de la Juventud Soviética que se celebró el día 7 de junio, dirigió el siguiente llamamiento a la juventud de todo el mundo:

¡Compañeros en armas! ¡Hombres de nuestra generación! En duras batallas que decidirán la suerte de nuestra generación, os exhortamos a reunir todas las fuerzas para aniquilar, con golpe potente, al odiado fascismo. Las ventajas de Hitler fueron borradas.

Cuando nos dirigimos a vosotros en setiembre de 1941, desde la tribuna del primer mitin antifascista, Hitler tenía ventajas de sorpresa y superioridad numérica y material; entonces juramos interceptar el camino al enemigo y contenerlo y rechazarlo hacia occidente. Las monstruosidades, los saqueos y las violencias que perpetran los invasores germanofascistas, contra los ancianos, las mujeres y los niños, nos hacen odiar aun más al enemigo, nos hacen aun más duros e implacables. Aprendimos auténticamente a odiar a los invasores hitlerianos y comprendimos que es imposible vencer al enemigo sin haber aprendido a odiarlos con todas las fuerzas del alma.

En duros combates, el Ejército Rojo machacó las mejores divisiones de Hitler. Actualmente su ejército no es el mismo que el año pasado. El ejército fascista se ha ido debilitando y las reservas de hombres y material de la Alemania hitlerista, consumense continuamente. En la retaguardia del ejército de Hitler, en este año, avívanse más ca-(Pasa a la pág. 4^a)—

Ayuda del pueblo argentino al heroico Ejército Rojo

Idea del dibujante yangui GROFER

La Comisión Democrática Argentina de Solidaridad y Ayuda a los Pueblos Libres, ha recibido el siguiente telegrama procedente de la Unión Soviética y dirigido a su presidente doctor Augusto Bun-

"Sociedad U. R. S. S. de Relaciones Culturales con pai ses extranjeros encargada de recepción y distribución de provisiones para Ejército Rojo procedentes exterior.

"Con alegría acusamos reci bo siete cajones material sanitario: quinientas veinte cajas (Pasa a la pág. 4.)

Hacia el reconocimiento de la U. R. S. S.

Caracas, junio. (SPC). -En los centros autorizados se cree que en Venezuela se inició un movimiento a favor de que el Gobierno reconozca a la Unión Soviética. Observadores competentes entienden que las circunstancias de que el embajador de la URSS en Washington, Maxim Litvinov fuera invitado a una recepción en la Embajada de Venezuela en dicha capital, es muy significativa.

El pueblo de Costa Rica también ha enviado su pequeña ayuda Anna La Santa de la Ballote (Pasa la págin 4) ano del Soldados asoviéticos: 20 sacos de nuestro mejor café

SABELLA ANDRES